



Estudiantes de la Universidad Católica se dirigieron con gran entusiasmo a la zona sur del país, para participar en los trabajos de verano. En la Estación Central fueron despedidos por familiares u amigos.

100 JOVENES PARTIERON ANOCHE A PUERTO SAAVEDRA:

Estudiantes de la UC A Trabajos de Verano

- Nuevo ciclo de labor social inicia FEUC en la localidad costina de Temuco junto a 6 mil mapuches

Portando sus sacos de dormir, bolsos y mantas, y dispuestos a entregar todo su esfuerzo para ir en ayuda de los más necesitados, partieron ayer a las 9 de la noche desde la Estación Central hacia la localidad de Puerto Saavedra en Temuco, cerca de 100 estudiantes de la Universidad Católica a realizar los trabajos de verano que organiza FEUC hace ya ocho años.

Luego de permanecer cuatro años en las zonas de Punitaqui, primero, y Melipeuco, después, los jóvenes inician este verano un nuevo ciclo de trabajos en la localidad de Puerto Saavedra.

Señalaron los dirigentes de FEUC que se había decidido ir a esta zona pues es una de las de más extrema pobreza del país y, de acuerdo a lo señalado por diversas autoridades consultadas con este motivo, los estudiantes podrían ir a cubrir numerosas necesidades de los habitantes.

Distribuidos en comunidades de 10 personas, instaladas en las escuelas rurales, los estudiantes trabajarán junto a más de 6 mil

indígenas en diversas áreas, como atención de salud, reforestación intensiva, educación y construcción, colocando especial acento, esta primera vez, en "obtener un cuadro de las necesidades precisas de la región, para efectos de los próximos tres años de labor en la zona", manifestaron.

Informaron, asimismo, los dirigentes que van a cargo de los grupos de estudiantes que estos trabajos se realizan de acuerdo a una planificación elaborada por los mismos alumnos y contando, en cuanto a recursos y materiales, con donaciones aportadas por el sector privado. "Además —agregan— no es la donación paternalista, sino el trabajo en colaboración, la verdadera forma de dejar un beneficio permanente a los habitantes de los sectores donde vamos a trabajar".

Los jóvenes regresarán el próximo 24 de enero, y, según manifestaron, seguirán en permanente contacto con la zona mientras dure el ciclo programado para trabajar en Puerto Saavedra.